

10

El Día - 21/1/75

## Un Grupo Guerrillero Transmitió por la TV de Córdoba, Argentina

CORDOBA, Argentina, 20 de enero (AP).—Durante quince minutos a partir de las 21:30 (19:30 EST), un grupo del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), organización declarada ilegal por el gobierno, ocupó la planta transmisora y los estudios del Canal 10 de televisión, que depende de los Servicios de Radio y Televisión de la Unidad Nacional.

Unos quince encapuchados armados se presentaron en las instalaciones de la televisión de esta ciudad, la segunda en importancia de la Argentina, y redujeron a dos policías que montaban guardia. Todo el personal de turno fue inmovilizado y encerrado en una oficina.

El programa de la estación fue interrumpido y en la pantalla apareció una placa con la bandera y la sigla de la organización clandestina. Al mismo tiempo, y con música de fondo, se difundió una proclama en la que se fustigó a los gobiernos nacional y provincial y a las Fuerzas Armadas y de Seguridad.

Los extremistas huyeron seguidamente en varios automóviles, luego de dejar explosivos en el predio que ocupa el Canal, a unos 50 metros de la edificación. Estos fueron desactivados después por personal policial.

Al lugar de los hechos se presentaron efectivos de seguridad —unos 50 agentes— que iniciaron la búsqueda de los sediciosos, cuyo resultado no revelaron todavía las fuentes policiales.

Novedades - 21/1/75

## Convenio Técnico y Científico con Argentina

BUENOS AIRES, Ene., 20. EFE. - Un convenio de cooperación científica, y técnica entre el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México y el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI) de la República Argentina fue suscrito hoy.

El acuerdo tiende a desarrollar un activo intercambio científico en las áreas de registro de la tecnología, información técnica, tecnología de alimentos, biología marina, celulosa, papel, cueros y productos textiles, se informó hoy aquí.

Los primeros contactos para la firma del conve-

nio en cuestión se establecieron durante la reciente visita del presidente de México, Luis Echeverría a Argentina.

El tratado que acaba de firmarse y la regionalización de sus actividades nacionales y provinciales, "ha quebrado el aislamiento en que estuvo sumido el instituto durante sus primeros quince años de vida, y se han impulsado las actividades en el interior del país, iniciándose vínculos de apoyo tecnológico con las provincias de Formosa, Chubut, Córdoba, Santiago del Estero, Santa Fe, Mendoza, Salta y Chaco, afirmó Jorge Albertoni, presidente del INTI.